

Weitzman recrea en la camiseta de la traca el dibujo del eldense Gabriel Poveda como homenaje al calzado

20/07/2017



El hijo del pintor, Dante Poveda, junto a miembros de la Cofradía, el alcalde de Elda, la edil de Fiestas y el pregonero | Jesús Cruces.

La Cofradía de los Santos Patronos ha presentado hoy la camiseta que ha **diseñado el empresario Stuart Weitzman** para **correr la traca durante las próximas fiestas de septiembre**, camiseta que rinde homenaje al calzado. El diseño es una imagen emblemática para la ciudad, pues reproduce en blanco y negro el conocido cuadro del pintor eldense Gabriel Poveda, de un zapatero y su aprendiz, rodeado en este caso, de zapatos de Weitzman en color. Por primera vez **esta camiseta incluye un dibujo por delante y por detrás y la firma en la manga**. Este año se pondrán a la venta **1.250**

camisetas en total, 250 de ellas femeninas, que se venderán en un paquete con dos aperitivos, **con un coste de 12 euros, dos euros más que el año pasado, para cubrir gastos**.

Tradicionalmente es el día del Cristo, el 9 de septiembre, cuando **el diseñador de la camiseta tiene el honor de encender la traca**, pero este año, debido a la apretada agenda de Weitzman, quien se acaba de jubilar tras 46 años dedicado al calzado, **no es seguro que se pueda cumplir esta costumbre**.

La imagen de Poveda es una reproducción del mural que el artista eldense regaló a la Caja de Ahorros Provincial de Alicante en 1968. Posteriormente, con el cierre de la caja, la obra se donó al Museo del Calzado, y para su traslado tuvo que recuperarse de la pared y consolidarse para colgarlo en la sala de máquinas del mismo. Sus medidas son de 4 metros de ancho por 2 de largo.

El presidente de la Cofradía de los Santos Patronos, Ramón González, ha destacado que **"es un dibujo emblemático, representa una época floreciente de la ciudad"**. El hijo del artista, Dante Poveda, ha querido dar las gracias en nombre de toda la familia por este detalle.

Las camisetas se podrán adquirir en los puntos habituales, la librería Ictis en la Plaza Mayor, la Tintorería La Milagrosa en a calle Pablo Iglesias y en la tienda de moda Dioni en la calle Dahellos.

Los miembros de la Comisión de la Traca y los Globos, Antonio Molina y Pedro Poveda, han indicado que como es tradición **se podrá correr la traca con paraguas**, pero han pedido que se haga con cuidado y no se utilicen ni antes ni después de la traca, pues es peligroso abrirlos donde existe más aglomeración de público. También han detallado que **una vez más se volverán a soltar los**

tradicionales globos, que ya están hechos en su mayoría, y, además, han agradecido al Ayuntamiento que se les haya cedido el local junto al Museo del Calzado para poder trabajar. El coste de los globos **ha pasado de 75 a 100 euros para hacer frente a los gastos**.

Molina, además, ha aprovechado la presencia del alcalde de Elda, Rubén Alfaro, para solicitar una sede pues **"somos el único colectivo festero en Elda que no tiene un espacio cedido por el Ayuntamiento y necesitamos más presupuesto, pues no podemos cubrir todos los gastos"**.



Imagen del diseño de la camiseta | Jesús Cruces.